

# LOCALE EXPRESS

## LE SAPPEY

### **“La Grande Guerre des femmes”, une conférence à ne pas rater dimanche**

→ Georges Humbert organisera une conférence sur ce thème le 25 novembre à 16 h 30 à la salle polyvalente. Le 7 août 1914, une semaine après la déclaration de la guerre, le président du Conseil René Viviani lance un appel aux femmes pour qu'elles participent à l'effort de guerre. Ainsi, dans les campagnes, les usines, dans les hôpitaux, partout elles s'investissent. Georges Humbert est publicitaire, s'il n'est pas historien de formation, il est passionné par l'Histoire. Le centenaire de la Grande Guerre a éveillé chez lui l'envie de connaître le destin de ses grands-mères qui ont vécu comme des milliers de femmes, ces moments de souffrance. L'année du centenaire est le moment idéal pour perpétuer ce souvenir.